

Xi Jinping ouvrira la réunion ministérielle du Forum Chine-Celac à Beijing



La Havane, 12 mai, (RHC)- Le président Xi Jinping ouvrira officiellement le 13 mai à Beijing la quatrième réunion ministérielle du Forum Chine-CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens, a confirmé dimanche le ministère chinois des Affaires étrangères.

Le chef de la diplomatie du géant asiatique, Wang Yi, présidera la rencontre, à laquelle participeront les présidents du Brésil, Luiz Inacio Lula da Silva, de la Colombie, Gustavo Petro, et du Chili, Gabriel Boric, ainsi qu'une vingtaine de ministres des Affaires étrangères et d'autres hauts fonctionnaires de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Beijing est le deuxième partenaire commercial de la région et le principal partenaire commercial de pays comme le Chili, le Brésil et le Pérou.

Selon les données officielles, entre janvier et septembre 2024, le commerce bilatéral a atteint 427,4 milliards de dollars et connaît une augmentation de 7,7 % en glissement annuel.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/382686-xi-jinping-ouvrira-la-reunion-ministerielle-du-forum-chine-celac-a-beijing>



Radio Habana Cuba